



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

OSCE

Question écrite n° 119130

## Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la candidature du Kazakhstan à la présidence de l'OSCE. En effet, ce pays a engagé une vaste campagne de communication et de relations publiques pour porter sa candidature qu'elle trouve légitime aux yeux de l'opinion publique internationale. Ce pays a connu une réelle évolution démocratique reconnue par de nombreux observateurs étrangers en visite prolongée sur place. Dès lors, cette attente de décision apparaît comme une forme d'ostracisme à l'égard de ce pays, qui ne le comprend pas. Dès lors, la France qui est reconnue comme la véritable patrie des droits de l'homme et du maintien de la paix devrait se prononcer officiellement sur cette candidature. Il lui demande donc de bien vouloir lui préciser sa position sur ce dossier.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 119130

**Rubrique :** Organisations internationales

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 27 février 2007, page 1995